

### **Siaran Pers**

049/SP/CORSEC/WSKT/2023

## **Jokowi Resmikan Tol Ciawi-Sukabumi Garapan Waskita, Tarif Tol Gratis Sampai Dengan 17 Agustus 2023**

**Jakarta, 4 Agustus 2023, PT Waskita Karya (Persero) Tbk.** (kode saham: **WSKT**) melaksanakan peresmian Tol Ciawi-Sukabumi Ruas Cigombong-Cibadak yang dilakukan oleh Presiden Jokowi hari ini.

"Alhamdulillah pada hari ini Jalan Tol Ciawi-Sukabumi Ruas Cigombong-Cibadak sepanjang 11,90 km sudah selesai dan siap dioperasikan. Kita harapkan dengan selesainya ruas ini, nanti kita kalau ke Pelabuhan Ratu, Ciletuh, Ujung Genteng, Gunung Gede yang sebelumnya dari Jakarta menuju Sukabumi butuh waktu 5 sampai 6 jam, sekarang dengan adanya tol ini hanya butuh waktu 2 jam 30 menit," ucap Jokowi

Setelah itu Jokowi menambahkan jalan tol Ciawi-Sukabumi ini sebagai bagian dari kado Pemerintah untuk Provinsi Jawa Barat khususnya masyarakat Sukabumi dalam rangka HUT ke 78 tahun Republik Indonesia serta Jalan tol ini dapat mempercepat mobilitas orang dan mobilitas barang dan juga yang berkaitan dengan investasi. "Menurut survey, Provinsi Jawa Barat menduduki peringkat pertama untuk investasi, alasannya karena Jawa Barat adalah provinsi yang paling banyak membangun jalan tol," lanjut Jokowi.

Hal senada disampaikan oleh President Director Perseroan Mursyid, "Selain itu Jalan Tol yang menghubungkan antara Jakarta dan Sukabumi ini diharapkan dapat meningkatkan nilai investasi sebagai penggerak ekonomi masyarakat, terutama untuk pengiriman logistik dan sektor pariwisata. Tentunya Waskita juga berharap dengan hadirnya tol ini dapat meningkatkan daya tarik turis lokal maupun luar untuk lebih mengenal keindahan pantai selatan Jawa Barat. Meningkatkan pelayanan distribusi barang dan jasa guna menunjang pertumbuhan ekonomi serta peningkatkan pemerataan hasil pembangunan dan keadilan bagi wilayah Jawa Barat pada khususnya. Jalan Tol Bocimi juga dapat memangkas waktu tempuh Cigombong exit Parungkuda yang semula 60-90 menit menjadi hanya 15 menit.," ujarnya.

Turut mendampingi Presiden dalam acara seremoni peresmian Jalan Tol ini didepan Gerbang Tol Parungkuda, Kabupaten Sukabumi Menteri Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat (PUPR) Basuki Hadimuljono, Menteri Badan Usaha Milik Negara (BUMN) Erick Thohir, Gubernur Provinsi Jawa Barat Ridwan Kamil beserta jajaran pimpinan daerah Kabupaten Sukabumi, President Commissioner/Independent Perseroan Heru Winarko, Independent Commissioner Addin Jauharudin, President Director Mursyid, Director of Business Development Rudi Purnomo dan President Commissioner PT Waskita Toll Road (WTR) Wiwi Suprihatno beserta jajaran pejabat Waskita lainnya.

Untuk diketahui Badan Usaha Jalan Tol (BUJT) PT Trans Jabar Tol sebagai pengelola Ruas Tol Ciawi-Sukabumi anak usaha dari PT Waskita Toll Road (WTR) telah beroperasi sejak Tol Ciawi-Sukabumi Seksi I Ciawi-Cigombong tahun 2018. "Untuk tarif sampai saat untuk golongan I dibanderol Rp14.000 sedangkan golongan II-III dan golongan IV-V masing-masing Rp18.000 dan Rp24.000. Rencana untuk tarif exit Gerbang Tol Parungkuda masih gratis sampai dengan 17 Agustus 2023. Sebagai persembahan HUT Kemerdekaan Republik Indonesia yang ke 78 Tahun," tutur Mursyid.

Sementara itu Waskita terus berkomitmen dalam peningkatan pelayanan kepada masyarakat dalam menghadirkan karya-karya yang berkualitas baik serta aman dan nyaman.

### **Tentang PT Waskita Karya (Persero) Tbk**

Waskita berdiri pada tahun 1961 sebagai Badan Usaha Milik Negara (BUMN) dan pada bulan Desember 2012 Waskita menjadi sebuah Perusahaan Publik dan tercatat sahamnya di Bursa Efek Indonesia dengan kode saham "WSKT". Dalam beberapa tahun terakhir, Waskita semakin mengukuhkan perannya sebagai salah satu kontraktor utama di Indonesia serta Pengembang Infrastruktur/Realti melalui pendirian anak usaha yaitu PT Waskita Beton Precast Tbk (WSBP), PT Waskita Toll Road, PT Waskita Karya Realty, dan PT Waskita Karya Infrastruktur

#### **Kontak Media**

**PT Waskita Karya (Persero) Tbk**

**SVP Corporate Secretary**

**Ermy Puspa Yunita**

E-mail: [waskita@waskita.co.id](mailto:waskita@waskita.co.id)

Website: [www.waskita.co.id](http://www.waskita.co.id)

Twitter: @waskita\_karya

Instagram: @waskita\_karya

Facebook: PT waskita karya

Youtube: PT waskita karya